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Carrillo asegura que si gana los comicios, el 
foco de su nuevo periodo estará en la inversión 
porírica. El candidato de la Democracia Cristiana afirma que está muy tranquilo y con la 
convicción que la ciudadanía lo apoyará en las urnas para seguir como alcalde. “Tengo mis 
manos limpias, no tengo compromisos con nadie ni padrinos políticos, mi fortaleza es Dios”, dijo. 

Verónica Salgado 
cronicaQaustralosorno.l 

pocas semanas de las 
elecciones para gober- 
nadores, consejeros re- 

gionales, alcaldes y concejales, 
los distintos candidatos están 
desplegados en terreno para 
lograr que lacomunidad lesen- 
tregueel respaldo en las urnas. 

Elactual alcalde Emeterio 
Carrillo es uno delos que pos- 
tula para ser electonuevamen- 
teen el cargo, para lo cual pre- 
senta todo el trabajo realizado 
y adelanta quelainversión me- 
diante la concreción de gran- 
des proyectosseráel foco desu 
nuevo periodo al frente de la 
comuna. 

Emeterio Carrillo asumió 
como alcalde el 28 de junio del 
2021 tras haber ejercido como 
concejal por cuatro períodos. 
Está casado desde hace más de 
40 años con Margarita Rodrí- 

guez. Tienen 3 hijos: Priscila, 
Gisselle y Francisco, además 
de2 nietas. 

-¿Cómo asumeestos últimos 30 
días de campaña para buscar ser 
electoporunsegundo periodoco- 
mo alcalde? 
-Con mucho trabajo en terre- 
no, enla calle, en contacto con 
las personas, visitando los dis- 
tintos barrios, en reunión con 

los vecinos, explicando lo que 
fue mi gestión, lo que queremos 
hacer en los próximos cuatro 
años y mantener nuestro sello 
demucha cercanía y comunica- 
ción con la comunidad. 

Usted y su equipo, ¿cómo están 
anímicamente? 
-Estamos todos muy tranqui- 
los, sabemos que hemos reali- 
zado unagestión transparente, 
cercana, resolviendo temas 
fundamentales en salud, edu- 
cación, social y sin perder de 
vista el desarrollo local inte- 
gral. 

¿Qué destaca de su gestión enla 
campaña? 

-Logramos sacar cosas impor- 
tantísimas que por años se ha- 
bían intentado, como el plan 
regulador que lo estamos tra- 
bajando, el cambio de lumina- 
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EL CANDIDATO DE LA DC, EMETERIO CARRILLO, ESPERA LOGRAR NUEVAMENTE EL RESPALDO EN LAS URNAS. 

rias, la electromovilidad, el 
nuevo hospital en Rahue y la 
piscina semi olímpica. Enton- 
ces, tenemos proyectos gran- 
des y emblemáticos que he- 
mos logrado avanzar, aunque 
tuvimos menos tiempo que 
cualquier gestión alcaldicia an- 
terior, 7 meses menos y eso en 
administración públicasenota 
muchísimo. Pero en estos 3 
años y fracción que estuvimos 
degestión avanzamos muchos, 
destrabamos proyectos parali- 
zados como la pista atlética, la 
pista de hielo, veredas en el 
centro de Osorno, entre otros. 

Encontramos un municipio sin 
recursos por el efecto de la 
pandemia, costó mucho poner 
a funcionar la máquina muni- 
cipal, perolo logramos. Conse- 
guimos mucha inversión, tene- 
mos 96 proyectos, algunos 
concluidos, otros enejecución 
y varios que comienzan muy 
pronto. 

-Hace unos meses se advirtió res- 

pectoalasituaciónfinancieradel 
io, ¿cómo enfrenta esa 

realidad? 
-Quedó demostrado que eso 
sólo era una alerta de la parte 
administrativa, quees habitual 
queserealice, pero que no era 
algo que pesaría. Esto queda 
en evidencia porque para lo- 
grar el cambio de luminarias 
dela ciudad debíamos acredi- 
tar la solvencia económica, la 
gestión, entre otros aspectos 
para que la Subsecretaría de 
Desarrollo Regional (Subdere) 
aprobara el traspaso de los re- 
cursos, que es un préstamo 
quedebemos devolver. Se hizo 
una auditoría externa que de- 
mostró que el municipio essol- 
vente, que no tiene problemas 
ni tampoco en salud o educa- 
ción. Tenemos un municipio 
saneado, con inversión y pre- 
parando el presupuesto para 
2025. 

  

-Muchos deesos proyectosnode- 
pendendel municipio... 
-Los alcaldes siempre tienen 
mucho que decir y gestionar, 
somos quienes vamos golpean- 
do la puerta y recordando los 
compromisos, no dejarse espe- 
rar. Por eso mis proyectos cla- 
ve para un nuevo periodo son 
el hospital en Rahue, avanzar 
enlasegunda etapa del acceso 
norte, porque la primera está 
prontaa iniciar obras, el segun- 
do acceso a Francke, que esta- 
mos terminando los diseños 
para buscar los recursos, que 
además vienen para concretar 
el puente Portales, es decir, 
preocuparnos de la conectivi- 

dad dela ciudad. 

¿Qué diferencia tiene su gestión 
y sus propuestas para que estos 

proyectos, quellevanañossiendo 
partedelas campañas, se concre- 
ten comoel acceso a Francke? 

“Ya hicimos cosas distintas pa- 
ra avanzar, entre ellas dialogar, 
dimos buenos argumentos ala 
autoridad nacional y regional, 
que evidencian la relevancia 
que tienen los proyectos para 
la comuna, que es mejorar la 
calidad de vida de las perso- 
nas. Es decir, gestionar los re- 
cursos también con la mirada 
social querequieren y asíloen- 

“Estoy feliz porque 
veo que estoy termi- 
nando esta primera 
gestión de 3 años con 
inversión, con un 
municipio sin deudas 
y solvente, con 
una comunidad acti- 
vay participativa”. 

más una muy buena relación 
con los funcionarios en todas 
sus áreas y cargos. 

“ES PARA GANAR” 
-¿Cómo ha visto la campaña de 
suscontendores? 
-Nome preocupo de mis adver- 
sarios ni hablaré desus campa- 

ñas, me interesa hacer mis co- 
sas bien, de llegar a la gente y 
trabajar con la gente. 

-¿Ganarálaelecciónel27deoctu- 
bre? 
-Por supuesto, si uno entra a 
competir es para ganar. 

Asinogana, ¿cuálserásufuturo? 
-No sucederá, pero siempre se- 
rá estar con mi familia. 

  

PROYECTOS tiende la autoridad regional y. -¿Quéllamado hacelacomunidad 
-En la campaña para su primer — central. para quevote por usted? 
periodo dijo que su sello sería -Que cumplí mis propuestas de 
más humanismo y cemen-  -¿C entalas racio- cal ña en la elección ante- 

to, ¿cuál será su sello ahorasi lo-— nesdesu gestión conlade Jaime — rior, dije quele íbamos apoder 
graganarun segundo periodo? BertinyMauricioSaint-Jean? al municipio y así fue, dije que 
-Más inversión, con proyectos — “Tratan de comparar gestiones — ibaa trabajar para la ciudad y 
grandes, traer más recursos a 
la comuna y dar facilidades de 
oportunidades laborales. Creo 
que abordamos la parte social 
y la estamos trabajando, no la 
vamos a descuidar y seguire- 
mos potenciando su desarro- 
llo, pero ahora vamos a preo- 
cuparnos de sacar grandes 
proyectos que están avanza- 
dos. Por ejemplo el nuevo hos- 
pital base en Rahue, la electro- 
movilidad, la piscina tempera- 
da, los teleféricos, mejorar la 
calle Ramírez desde O'Higgins 
hacia el puente San Pedro vie- 
jo(en el río Rahue), para crear 
un centro de eventos para dar 
espacios anuestros emprende- 
dores. 

que tienen un factor determi- 
nante distinto, que esel tiempo 
enelcargo. Mauricio Saint-Jean 
estuvo 16 años como alcalde, 

Jaime Bertín tuvo 12 años y 6 

meses, entonces es imposible 
comparar esos años con una 
de poco más de 3 años. Ade- 
más, con un tiempo muy dis- 
tinto, porque asumimos en 
pandemia, con el país y lasciu- 
dades paralizadas, entre otras 
cosas, que hacen la diferencia. 
Pero por eso estoy feliz, por- 
que veo que estoy terminando 
esta primera gestión de 3 años 
coninversión, con un munici- 
pio sin deudas y solvente, con 
una comunidad activa y parti- 
cipativa. Hemos tenido ade- 

su gente, no para mí, y asíflue. 
Tengo el mismo patrimonio 
que cuando parú, tengo el mis- 
moauto y vivo en el mismo ba- 
rrio de toda mi vida. Eso da 
tranquilidad a la gente, que 
confió en mí y que pueden se- 
guir confiando, porque tengo 
mis manos limpias, no tengo 
compromisos con nadie ni pa- 
drinos políticos, mi fortaleza es 
Dios, mi familia y la comuni- 

dad que me apoya. Siempre he 
ido defrente y trabajando muy 
de cercacontodas las personas 
de mi querida ciudad de Osor- 
no. Tengo un apoyo muy trans- 
versal y todos están convenci- 
dos quesoy la persona que ne- 
cesita Osorno comoalcalde. 6 
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